

09.11.2020 09:03 CET

Roland Berger verstärkt sich mit acht neuen Partnern und Partnerinnen in China, Deutschland, Frankreich, der Region Middle East, Österreich und der Schweiz

München, November 2020: Die Partnerschaft von Roland Berger hat sich international verstärkt. Mit den Berufungen von [Alexander Eppler](#) (Hamburg), [Niko Herborg](#) (Frankfurt), [Daniel Hirsch](#) (Stuttgart), [Romain Lucazeau](#) (Paris), [Faris Momani](#) (Zürich), [Gundula Pally](#) (Wien), [Feroz Sanoulla](#) (Dubai) und [Jun Ye](#) (Shanghai) setzt die Unternehmensberatung dabei ein klares Wachstumszeichen in Zeiten der Pandemie.

Alexander Eppler, Niko Herborg und Romain Lucazeau sind bereits bei Roland Berger und werden mit der Ernennung zum Partner auf die nächste Stufe befördert. Die anderen stoßen von außen zur Beratung. Gundula Pally nimmt dabei in Österreich eine erweiterte Führungsrolle als Managing Partner ein und leitet gemeinsam mit Roland Falb das Wiener Büro. Alle neuen Partner und Partnerinnen stehen für unterschiedliche Expertisen und verstärken die Kompetenzzentren Automotive, Civil Economics & Infrastructure, Consumer Goods & Retail, Financial Services und Restructuring, Performance, Transformation & Transaction.

„Mit unseren neuen Partnern und Partnerinnen gewinnen wir Menschen, die für erfolgreiches Unternehmertum, hohe Fachkompetenz und Erfahrung stehen. Sie werden weltweit zum Erfolg von Roland Berger beitragen. Ich gratuliere allen und freue mich sie im Kreis der Partnerschaft willkommen zu heißen“, sagt Stefan Schaible, Global Managing Partner Roland Berger. "In Zeiten der Corona-Pandemie, die Gesellschaften und die Wirtschaft vor eine enorme Belastungsprobe stellt, wollen wir unseren Klienten zur Seite stehen.

Denn gerade jetzt benötigen Unternehmen und Institutionen gute Beratung in Form von kreativen Lösungen, die einen messbaren Mehrwert bieten. Dafür sind wir bereits sehr gut aufgestellt und werden diese Basis mit den neuen Kollegen weiter ausbauen."

Bildmaterial der neuen Partner und Partnerinnen finden Sie hier:

https://rolandberger.mynewsdesk.com/latest_media

Roland Berger, 1967 gegründet, ist die einzige der weltweit führenden Unternehmensberatungen mit deutscher Herkunft und europäischen Wurzeln. Mit rund 2.400 Mitarbeitern in 35 Ländern ist das Unternehmen in allen global wichtigen Märkten erfolgreich aktiv. Die 52 Büros von Roland Berger befinden sich an zentralen Wirtschaftsstandorten weltweit. Das Beratungsunternehmen ist eine unabhängige Partnerschaft im ausschließlichen Eigentum von rund 250 Partnern.

Kontaktpersonen



Raphael Dörr

Pressekontakt

Head of Corporate Communications & PR

raphael.doerr@rolandberger.com

+49 89 9230 8792



Silvia Constanze Zösch

Pressekontakt

Press Contact Global PR

silvia.zoesch@rolandberger.com

+49 89 9230 8750